

Vecinos de Villa Santa María celebran proyecto para mejorar su multicancha

Sostienen que la cancha cumplió 30 años desde su construcción y que está tomada por incivilidades.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Vecinos de la Villa Santa María celebran el vamos del Concejo Municipal para el mejoramiento de la multi cancha que, según los propios dirigentes, sufre por deterioro y es foco de incivilidades.

El espacio deportivo confluente en avenida Héroes de la Concepción con calle Mirador y la empresa licitadora, Apacheta SPA, se adjudicó el proyecto por 149 millones y tendrá un plazo de ejecución de 100 días.

De este modo, profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación (Secoplac) de la Municipalidad de Iquique detallaron que serán 702 metros cuadrados a intervenir, principalmente con un cierre perimetral, reforzamiento de muro que da hacia el talud de la cantina que está socavado, carpeteo y demarcación completa, iluminación y accesibilidad universal en el sector de las gradas.

Viviana Guzmán, presidenta de la junta de vecinos Villa Santa María afirma que el proyecto "es maravilloso, porque las condiciones de la cancha no permiten que los niños puedan jugar. Esto no solo porque hay fumones que se instalan adentro y en el perímetro y uno como vecino se expone a confrontaciones, sino también porque el estado de la carpeta está muy agrietado. No hace mucho un vehículo impactó con el muro de la cancha y con niños adentro, entonces esperamos que estas obras puedan brindar mayor seguridad al sector y a todos los vecinos que somos los usuarios".

Es una oportunidad para recuperar las áreas en común, apuntó Guzmán. "La idea es tratar de inscribir a clubes deportivos, invitar a escuelas deportivas y que los niños puedan participar en algún campeonato, así como lo hacen las poblaciones Jorge Inostrosa o como se hacía en la multi cancha del sector norte



VECINOS ESPERAN QUE LA MANTENCIÓN DE LA CANCHA BRINDE MAYOR SEGURIDAD.

hospital. Nuestra cancha es grande y se puede hacer algo".

Por su parte, Héctor Araya, vecino de la Villa Santa María, sostuvo que la multicancha lleva cerca de 30 años sin mantenimiento y el deterioro es evidente. "Actualmente la cancha está en estado de abandono, porque uno coloca candados y seguros para controlar el acceso,

pero la gente en situación de calle o gente que anda consumiendo sustancias la hace tirar e ingresan a fumar. Nosotros pasamos rabia con la gente y generalmente la gente extranjera juega allí fútbol y algunos vecinos con niños chicos. Hay que estar limpiando periódicamente, porque siempre amanece con botellas, basura".

La mantención de la

cancha debe ser el punto de inicio para resguardar la seguridad del sector, añadió Araya. "Esperamos que las autoridades se hagan cargo y hagan frente a lo que sucede en nuestro sector. Tanto Municipalidad como Carabineros no vigilan mucho el sector, abajo de la cancha hay carpas o rucos de fumones y ellos son los que hacen daño. Tienen que

sacar a la gente de allí si van a mantener la infraestructura de la cancha".

Washington Santos, presidente del Concejo Municipal de Iquique y presidente de la comisión de Deportes. "Es un espacio que se encontraba en muy mal estado y muy necesario necesitaba inyección de recursos para poder remodelarla para que esté a disposición de las y los vecinos del sector.

Lugar muy amplio donde pueden practicarse diferentes disciplinas deportivas y recreativas.

Por otra parte, la Municipalidad de Iquique ha trabajado en otros proyectos de multicanchas, como la de la Junta de Vecinos "Huantajaya 3", que consideró una inversión de \$89.258.000 y el proyecto aún está en ejecución. Misma situación en la que se encuentran las obras de "Campo de Deportes" y "Santa Laura", las que tienen un monto de \$101.682.000 y \$96.315.000, respectivamente y la que según la la municipalidad "esperan finalizar prontamente estos trabajos realizados con fondos propios para que las y los vecinos puedan disfrutar de sus nuevos y modernos espacios deportivos".